

Jochen Beekhuis
Fraktionsvorsitzender

SPD Kreistagsfraktion – Fischteichweg 7 – 13 ~ 26603 Aurich

Aurich, den 28.02.14

Antrag zum Haushalt 2014

Antrag auf Fördermittel für medienpädagogische Projekte 2014 im Landkreis Aurich

Der Kreistag des Landkreises Aurich möge beschließen:

Medien wie Computer, Tablets oder Smartphones sind aus dem täglichen Leben nicht mehr wegzudenken. Deutlich wird, dass die Mediennutzung eine neue Herausforderung für Kinder, Jugendliche, Eltern und auch die Jugendarbeit bringt. Die reine technische Nutzung von Medien reicht im Umgang und zur Bildung von Medienkompetenz nicht aus. Immer wieder wird von (Cyber)-Mobbing, Identitätsdiebstahl sowie Computer- und Internetsucht berichtet. Deutlich wird in Studien, dass eine gut ausgebildete Medienkompetenz genau vor den Gefahren des Internets oder der Computernutzung schützt.

Seit 2012 konzentriert sich die Arbeit des Jugendschutzes und der Jugendförderung auf die Förderung des Jugendmedienschutzes und die Unterstützung von medienpädagogischen Präventionsangeboten im Landkreis. Aus den Erfahrungen zeigt sich, dass handlungsorientierte Angebote, die das Ausprobieren von einzelnen Elementen beinhalten, einen sehr hohen Bildungsfaktor haben. Aus diesem Grunde entstand die Idee, einen Pool an unterschiedlichen Medienangeboten anzulegen.

Aus diesem Grunde möchten wir die praktische Arbeit mit Medien für Eltern und Jugendliche in den kommenden Jahren ausbauen und umsetzen. Die Resonanz auf die bisherige Arbeit zeigt, dass wir hier auf dem richtigen Weg sind. Für den Aufbau eines Pools von Hardware und Angeboten für die medienpädagogische Arbeit im Landkreis Aurich für Eltern, Jugendpflege und Jugendliche werden einmalig 10.000 Euro bereitgestellt.

Gez. Jochen Beekhuis (Fraktionsvorsitzender)